

Surname : Sabatino

Name : Luigi

Age : 13 age

Nationality : Italian

Job : mechanical engineer

MECHANICAL ENGINEER

1 Definition of the job and necessary skills

The work of the mechanical engineer consist in designing car. I like this job because I'm passionate about cars but to do that you need a lot of intelligence and creativity. You have to go to university and take a degree in mechanical engineering, but the most important thing is to have a lot of inventiveness.

2 What are the conditions of the work?

With this job I could work both in an office with the computer and in a mechanical workshop. My working hours could be from Monday to Friday from 9:00 a.m. to 17:00 a.m. and I could work on a team ,too .

3 To access the profession

To do this job you should take a diploma of industrial technical institute and a degree of mechanical engineering, and to do at least eight years of study with a specialization study. The grades of this work are mechanical engineer and electronic engineer production.

4 Advantages and disadvantages

The benefits of this work for me are that this is a job that will never stop because the cars there will always be. The difficulties of this trade are that you must be sure that the car is safe. I would like to work in the Ferrari car company.

5 Possible evolution and opportunities

With this profession I could also be an electronic engineer.

6 Personal view

Doing this project I have understood that it is not easy to do this job however I'd like to do it all the same because I really like it.

INGENIEUR MECANIQUE

1 Définition de l'emploi et des compétences nécessaires

Le travail de l'ingénieur en mécanique consiste à concevoir une voiture. J'aime ce travail parce que je suis passionné par les voitures, mais pour cela, il faut beaucoup d'intelligence et de créativité. Vous devez aller à l'université et obtenir un diplôme en génie mécanique, mais le plus important est de faire preuve d'inventivité.

2 Quelles sont les conditions de travail?

Avec ce travail, je pourrais travailler à la fois dans un bureau avec un ordinateur et dans un atelier de mécanique. Mes heures de travail pourraient être du lundi au vendredi de 9h00 à 17h00 et je pourrais aussi travailler en équipe.

3 Pour accéder à la profession

Pour faire ce travail, vous devez avoir un diplôme d'institut technique industriel et un diplôme d'ingénieur en mécanique, et faire au moins huit années d'études avec une étude de spécialisation. Les grades de ce travail sont la production d'ingénieur en mécanique et d'ingénieur en électronique.

4 Avantages et désavantages

Les avantages de ce travail pour moi sont que c'est un travail qui ne s'arrêtera jamais, car les voitures y seront toujours. Les difficultés de ce commerce sont que vous devez être sûr que la voiture est en sécurité. J'aimerais travailler dans l'entreprise automobile Ferrari.

5 EVOLUTION ET OPPORTUNITES POSSIBLES

Avec ce métier, je pourrais aussi être un ingénieur en électronique.

6 VUE PERSONNELLE

En réalisant ce projet, j'ai bien compris qu'il n'était pas facile de faire ce travail, mais j'aimerais le faire tout de même parce que je l'aime vraiment beaucoup.